
 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE SESIÓN CONSTITUTIVA DEL PLENO DEL 
CONSEJO SECTORIAL TERRITORIAL 

 

Nº de sesión: 3/2018/Pleno 
Convocatoria de pleno ordinario 
Día: 22 de febrero 
Hora: 19.00 horas 

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 

Sr. D. Rafael Gómez Sánchez Presidente 

Sra. D.ª Mª Teresa Ruiz Vendrell  Vicepresidenta  

Sr. D. Alejandro Gimeno Gadea Secretario 

Sr. D. Juan Vicente Giner Lleo Partido Popular 

Sra. D.ª Teresa Pozuelo Martín Partido Socialista Obrero Español 

Sr. D. Antonio Checa Palaguerri Riba-roja Pot 

Sr. D. Salvador Ferrer Cortina Ciudadanos 

Sr. D. Rafael Gómez Muñoz Esquerra Unida 

Sr. D. Juan Fernando Queralt Fluixa Asociación de vecinos de Valencia la 

Vella  

Sra. D.ª Esther Gómez Laredo Asociación de vecinos de Entrenaranjos 

Sra. D.ª Mª Carmen Solera Carrascosa Asociación de vecinos de Els Pous 

Sra. D.ª Rosa Mª Sánchez González Asociación de Vecinos de Ciudad Jardín 

Sr. D. Roberto Morón Ribera Inspector de Obras del Ayuntamiento. 
 

En la localidad de Riba‐roja de Túria siendo las 19.00 horas del día 22 de febrero del 2018, se 
reúnen en el salón de Plenos del Ayuntamiento, el consejo sectorial territorial, previamente 
convocado por la presidencia y con la asistencia de los miembros que arriba se detallan. 
 

El pleno del  consejo  sectorial  territorial ha estado asistido por el  secretario que da  fe del 
acto. 
 

Una  vez  verificado por  el  secretario  válida  la  constitución del pleno, dado que  cumple  la 
asistencia mínima  legal  de  la mitad más  uno,  tal  y  como  viene  recogido  en  el Art.  9  del 
reglamento  regulador que  rige el  funcionamiento del pleno.   El presidente abre  la  sesión, 
procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el orden del día. 
 

1. Aprobación del acta sesión nº 2/2017/Pleno. 
 

2. Solicitud  de  adecuación  por  este  Ayuntamiento  de  un  paso  seguro,  delimitado  e 
iluminado  para  los  peatones  que  desde  las  urbanizaciones  (zona  norte),  han  de 
acceder  al  apeadero  del  metro  Clot  de  Navarrete.  A  propuesta  de  la  Asociación 
ciudadana de vecinos de Entre Naranjos. 
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3. Actualización  del  alumbrado  público  de  la  urbanización  de  Entre  Naranjos, 
realizándose las obras de infraestructuras necesarias, para el cableado subterráneo y 
las  farolas  cumplan  los  requisitos  de  seguridad  e  iluminación  acordes  con  la 
normativa  vigente,  incluida  la  auditoria  realizada  en  2017  que  detectó  su 
contaminación  lumínica.  A  propuesta  de  la  Asociación  ciudadana  de  vecinos  de 
Entre Naranjos. 

 
4. Dar cuenta de las bases procesos participativos. Presupuestos participativos 2018.  

 
5. Próximas actuaciones de obras. Con la presencia del inspector de obras, para resolver 

cuestiones, dudas y próximas actuaciones programadas. 
 

6. Informar del estado de ejecución de las obras de los Presupuestos Participativos del 
2017. 

 
7. Adquisición  y  renovación  de  la  Tarjeta  anual  (TSC)  de  FGV  2018‐2019,  para 

pensionistas, jubilados y personas con diversidad funcional y movilidad reducida.  
 

8. Informar  de  la  puesta  en  marcha  del  “Bus  Jove  faller”  durante  las  FALLAS  2018, 
horarios y paradas.  

 
9. El Auditorio se Mueve. Programación actos. 
 
10. Ruegos y preguntas. 

 
PUNTO PRIMERO ‐ Aprobación del acta sesión nº 2/2017/Pleno. 

 
       Se aprueba el acta por unanimidad. 

 
PUNTO SEGUNDO  ‐ Solicitud de adecuación por este Ayuntamiento de un paso seguro, 
delimitado e iluminado para los peatones que desde las urbanizaciones (zona norte), han 
de  acceder  al  apeadero  del  metro  Clot  de  Navarrete.  A  propuesta  de  la  Asociación 
ciudadana de vecinos de Entre Naranjos. 
 
La presidenta de la Asociación expone la problemática de acceso al metro del clot L‐2. 
 

       La portavoz del Pspv‐Psoe, toma  la palabra para comenta que no es un paso permitido 
para peatones según la CHJ. Las dimensiones del puente son pequeñas. También traslada 
el  compromiso  de  arreglar  la  zona  de  Diputación.  También  cometa  que  como  zona 
segura de paso se encuentra el puente cercano a l`Eliana. 
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   El  portavoz  del  PP  pregunta,  ¿qué  trámites  se han  realizado  hasta  ahora  referente  al 

tema que se trata y solicita el escrito de  la CHJ, y de cuántos trámites se hayan o estén 
realizando. 

 
  Vice‐presidenta: Pregunta si se puede poner iluminación en la zona del puente.  
 
  La portavoz del Pspv‐Psoe, insiste en que la zona no es segura y no se puede iluminar y 

que este paso no está adaptado normativamente para el tráfico peatonal. 
 
  Presidencia: Propone ampliar el servicio del CONectaMETRO, con el clot para dar servicio 

a  los vecinos de  la zona durante  las mañanas y  tardes en  laborables. No obstante ello 
continuarán instando a CHJ para que aporte una solución al lugar. 

 
PUNTO  TERCERO  ‐    Actualización  del  alumbrado  público  de  la  urbanización  de  Entre 
Naranjos,  realizándose  las  obras  de  infraestructuras  necesarias,  para  el  cableado 
subterráneo y las farolas cumplan los requisitos de seguridad e iluminación acordes con 
la  normativa  vigente,  incluida  la  auditoria  realizada  en  2017  que  detectó  su 
contaminación  lumínica. A propuesta de  la Asociación ciudadana de vecinos de Entre 
Naranjos. 
 
La  presidenta  explica  la  problemática  del  alumbrado  público  de  la  urbanización.  Es 
anticuado y obsoleto. 
 
Por parte de la presidencia se da lectura informe técnico del ingeniero municipal. 
Se adjunta informe del ingeniero municipal. 
 
Dicha problemática de la deficiente luz, es compartida por la presidenta de la asociación 
de vecinos dels Pous, Valencia la Vella y la asociación de vecinos de Ciudad Jardín.  
 
Por parte la portavoz del Pspv‐Psoe y de la presidencia, se comprometen a revisarlo con 
los electricistas municipales.  

 
PUNTO  CUARTO  ‐  Dar  cuenta  de  las  bases  procesos  participativos.  Presupuestos 
participativos 2018. 
 
Se da cuenta de las bases de los presupuestos participativos 2018.  
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Por parte de  la presidenta de  la asociación de vecinos dels pous comenta  la posibilidad 
de que se establezcan en las bases, que la ejecución de los presupuestos participativos se 
realice el año en curso. 
 
La portavoz del Pspv‐Psoe, comenta que no es posible, puesto que las obras se ejecutan 
en función de un calendario preestablecido.   
 
El secretario apunta que las bases tan solo regula el proceso participativo, y no regula el 
proceso de ejecución.  

          
PUNTO  QUINTO  ‐  Próximas  actuaciones  de  obras.  Con  la  presencia  del  inspector  de 
obras, para resolver cuestiones, dudas y próximas actuaciones programadas. 
PUNTO SEXTO ‐ Próximas actuaciones de obras. Con la presencia del inspector de obras, 
para resolver cuestiones, dudas y próximas actuaciones programadas. 
(Ambos puntos se tratan al mismo tiempo) 
 
Por parte de la vice‐presidenta pide que se unifiquen criterios de actuación a la hora de 
arreglar aceras.  
 
Se genera un debate entorno a las aceras. 
El portavoz de Ciudadanos, cometa que  las obras del 2017 aún no  se han ejecutado y 
debería de saberse qué obras se ejecutarán próximamente.  
 
En relación a este comentario se aclara que se habilitará algún mecanismo para que no 
existan duplicidades. 
 
El  portavoz  de  Riba‐roja  Puede  se  queja  que  las  aceras  y  los  alcorques  no  se  han 
terminado con los presupuestos de la edición anterior.  
 
Por parte de la presidencia se comenta que los existe un límite económico y que una vez 
se agota el crédito se finaliza.  

 
PUNTO SÉPTIMO ‐ Adquisición y renovación de la Tarjeta anual (TSC) de FGV 2018‐2019, 
para pensionistas, jubilados y personas con diversidad funcional y movilidad reducida.  
 
Se informa por parte de la presidencia de este punto. 
 
La  presidenta  de  la  asociación  de  vecinos  de  els  Pous  comenta  la  posibilidad  de 
incorporar  a  esta  subvención  a  un  acompañante  para  aquellos  grados  de  gran 
discapacidad. 
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Por parte de la presidencia se comenta que a día de hoy no es posible pero que se están 
realizando gestiones para que en las próximas ediciones pueda ser posible esta opción.  
 
PUNTO OCTAVO  ‐  Informar  de  la  puesta  en marcha  del  “Bus  Jove  faller”  durante  las 
FALLAS 2018, horarios y paradas.  
 
Se informa al pleno del consejo.  
 
PUNTO NOVENO ‐ El Conservatorio se Mueve. Programación actos. 
 
Se informa al pleno del consejo.  
 
PUNTO DÉCIMO ‐ Ruegos y Preguntas.  
 
La presidencia abre el turno de ruegos y preguntas. 
El portavoz del PP, comenta que  los vecinos de traver  le trasladan  la necesidad de más 
arbolado, en la zona del club social. 
La presidencia comunica que se hablará con la asociación de vecinos y la comunidad de 
propietarios. 
 
El portavoz de PP, continua con la palabra la necesidad de abordar la problemática de la 
C/ Guadalorce es de doble dirección y solo hay para aparcar en un lado de la vía.  
 
Se comenta por parte del presidente que la policía debe de emitir informe referente a la 
situación que se produce en el lugar. 
 
La  vice‐presidenta  toma  la  palabra  diciendo  que  debería  de  haber  una  revisión  del 
sentido de la circulación.    
 
El  portavoz  de  Ciudadanos  pregunta  sobre  las  fumigaciones  y  tratamientos  químicos 
utilizados el año pasado, vista la proximidad de la primavera. También pregunta sobre el 
vallado del parquing del colegio Camp de Túria. 
 
Se responden a ambas cuestiones por parte de la presidencia y la concejal del Pspv‐Psoe. 
 
El representante de Riba‐roja Puede toma la palabra referente la poda en la urbanización 
la Reva y también sobre el ruido que genera RENFE. 
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Por  parte  de  la  presidencia  se  indica  que  se  ha  contestado  a  la  Comunidad  de 
Propietarios referente a  la poda recientemente y en referencia   a  los ruidos de RENFE, 
responde que se están eliminadas las molestias por la noche. 
 
La presidenta de la asociación de vecinos de Entrenaranjos toma la palabra en referencia 
a la limpieza de solares y también en relación a nuevos espacios de “zonas guau”. 
 
Por  parte  de  la  presidencia  se  contesta  que  las  próximas  zonas  en  actuar  es  en  las 
urbanizaciones de Valencia la Vella y Santa Rosa. 
 
La  presidenta  de  la  asociación  de  vecinos  de  els  Pous,  indica  el  desconocimiento 
generalizado  en  torno  a  la  instalación  de  las  placas  solares,  puesto  que  según  la 
ordenanza reduce en un porcentaje el  ibi por su  instalación. Por ello  insta que se haga 
mas publicidad para que  los  vecinos  y  vecinas  conozcan  está  ventaja.   Por otra parte 
hace  un  ruego  para  que  el  Ayuntamiento  compre  terrenos  en  la  urbanización  de  els 
Pous, para poder dotarlo de instalaciones públicas para los vecinos.  
 
La presidencia toma nota de lo expuesto anteriormente. 
 
Por parte de la Vice‐presidente presenta tres propuestas a debate y a consulta. 
Primera: El arreglo del camino rural más conocido como el camino de la “Porcatera”. 
Por  parte  de  la  portavoz  del  Pspv‐Psoe  se  indica  que  es  un  camino  rural  y  que 
corresponde al término municipal de Loriguilla. 
Segunda: Recogida de restos de los “atos de la poda” que queda en el suelo. 
La  presidencia  responde  que  se  va  a  reforzar  la  recogida  de  los  restos  para  evitar 
suciedad. 
Tercera: Deposiciones de perros en el carril bici. 
Toma nota la presidencia para reforzar la vigilancia y la limpieza en la zona. 
 
Por su parte  la asociación de vecinos de Ciudad  Jardín comenta que sería conveniente 
poner señalización de recogida de deposiciones caninas y más papeleras en la zona para 
evitar suciedad. 
 

Y no habiendo mas asuntos a tratar y cumpliendo el objeto del acto,  la presidencia 
levanta la sesión siendo las 21:30 horas, de lo cual, como secretario doy fe. 
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Vº Bº 
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO TERRITORIAL      EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 
Fdo: Rafael Gómez Sánchez.          Fdo: Alejandro Gimeno Gadea. 
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